

Chers parents,  
Chers élèves,  
Chers collègues,

Au vu de la détérioration de la situation sanitaire du pays et en conformité avec la décision du ministre de l'éducation libanais interdisant la rentrée en présentiel des élèves, les cours reprendront en mode distanciel à partir de demain, lundi 4 janvier 2021 selon les emplois du temps qui seront disponibles en ligne sur Pronote : à partir de l'après-midi pour les classes primaires (PS au CM2) et de la soirée pour les classes secondaires (6e à Term).

Nos bureaux restent ouverts jusqu'à nouvel ordre et nous restons à votre disposition pour de plus amples informations au besoin.

Je profite de cette communication pour vous souhaiter encore une fois une très bonne année 2021. Soyez prudents et respectueux des consignes sanitaires pour votre bien-être et celui de vos proches.

Cordialement,

O. Gautier  
Proviseur CPF Beyrouth